
№11 

 

    18番  中馬 美樹郎  議 員 

 

 

１ ＧＩＧＡスクール構想で始まったタブレットの活用について 

 

 (１)  一人一台のタブレットをどのように活用しているか、その状況を示されたい。 

 

（２） 今まで以上に、情報モラル教育の充実や有害情報対策などに取り組むことが重

要だと考えるが、見解を示されたい。 

 

（３） 家庭での活用はどのような状況であるか。 

また、オンライン授業の成果と課題を示されたい。 

 

（４） 教職員のスキルアップが必要になるが、校内研修等はどのような内容か示され

たい。 

 

（５） ＧＩＧＡスクールサポーターやＩＣＴ支援員の配置や活動状況を示されたい。 

 

 

２ 発達障がいの早期発見と早期療育について 

 

 (１)  発達障がいの早期発見と早期療育支援について、本市の現状を示されたい。 

 

（２） 発達障がいの支援として、通級指導を必要とする児童生徒の推移と、どのよう

なことが課題になっているか示されたい。 

 

（３） 特別支援学校、幼稚園・保育園、発達支援事業所などの関係機関との連携につ

いて示されたい。 

 

（４） 特別支援教育に関わる教員の専門性の育成について、見解を示されたい。 

 


